

みんな、  
知ってた?

# 田原トピックス

TAHARA  
TOPICS



モノづくり産業と  
新エネルギー  
産業が共生!



## 1兆9,991億6,000万円の製造品 出荷額等を誇る「臨海工業地帯」

「三河港」を中心とする臨海工業地帯は、昭和50年代に国内屈指の規模を誇るトヨタ自動車(株)田原工場が操業を始め、自動車関連企業の進出が進み、現在は74社の企業による活発な生産・物流活動が行われています。

※製造品出荷額等1兆9,991億6,000万円は愛知県5位(平成30年工業統計調査)

## サイクリストを魅了する 「渥美半島自転車道」

千葉から和歌山まで太平洋岸を走る1,400kmの太平洋岸自転車道のルートに、渥美半島も入っています。渥美半島には、伊良湖岬などの美しい風景や美味しい“食”に魅せられた多くのサイクリストが訪れています。

※渥美半島を、自転車でぐるりと一周すると約85km



このサイクリング  
ルートからだけ  
見える絶景!



## いい波があれば、平日でも大賑わい「サーフポイント」

2018年にサーフィン世界大会が開催され、世界中から注目を集めた田原市。田原市にはロングビーチやロコなどをはじめ、多くのサーフポイントがあります。

いい波があれば、平日でもサーファーで賑わっています。最近では、サーフィンを日常にするために、田原市へ移住するサーファーも増えてきています。



他にも  
田原市のスゴイところを  
探してみよう!

田原市ホームページに掲載している  
「ポケット情報たはら」では、田原  
市が全国1位のものや、愛知県1位の  
ものをご覧いただけます。



農業産出額も  
4年連続で“日本一”  
きやべ!



渥美半島☆観光大使  
キヤベゾウの公式Instagram  
キャベスタグラム



ぼくが田原市の日常を写真で紹介しているきやべ。  
Instagramで「キャベスタグラム」と検索してきやべ。



田原市公式Instagram  
#たはら暮らし



一人ひとりのたはら暮らし。  
ちょっとのぞいてみませんか。  
Instagramで「田原市」(@tahara\_kurashi)と検索。

# ここがわたしの 暮らす街 田原



田原で暮らすこと決めた、  
ちょっと先輩たちのストーリー